

La Concejalía de Festejos anticipó el programa musical de la próxima edición de la Semana Grande

Café Quijano, Seguridad Social y Alex Ubago actuarán en septiembre

- El concierto del cantante donostiarra será el día 10 fuera, por tanto, del programa oficial de fiestas
- Tanto Alex Ubago como "Café Quijano" actuarán en el campo de tierra del complejo San Miguel

El grupo leonés "Café Quijano" protagonizará uno de los conciertos musicales en la próxima edición de las fiestas de septiembre. Será en el arranque de la Semana Grande, el día 18. Antes de ello, y como ya ocurrió el año pasado, habrá un anticipo musical fuera del programa festivo. Será el 10 de septiembre, en esta ocasión con la actuación de Alex Ubago. Ambos conciertos serán de pago y se celebrarán en un lugar que se estrena para este tipo de actos: el campo de tierra del complejo polideportivo San Miguel.

El panorama musical de las fiestas de septiembre se completa con las actuaciones de Juan Pardo (domingo 19) y Barón Rojo y Asfalto, ambos en concierto conjunto, probablemente el jueves 23. Finalmente también actuará el grupo valenciano "Seguridad Social"; será el sábado 25.



De arriba a abajo y de izquierda a derecha: Alex Ubago (10 de sept.), Café Quijano (18 de sept.), Seguridad Social (25 sept.) y Juan Pardo (19 sept.)



El Centro de Adultos organiza otro curso para obtener el carnet de manipulador de alimentos

El próximo día 24 comienza en el Centro de Adultos un nuevo curso para la obtención del carnet de manipulador de alimentos. Está destinado a mayores de 18 años o bien a jóvenes de entre 16 y 18 años con contrato de trabajo. Constará de diez horas, cinco de ellas presenciales. La inscripción cuesta 18 euros. El carnet de manipulador de alimentos es imprescindible para trabajar en ciertos sectores.

El grupo teatral "El Palomo Cojo" continúa de gira con la obra "El florido pensil"

El grupo teatral azudense "El Palomo Cojo" representa "El florido pensil" desde hace unas semanas por distintos puntos de la geografía española. Sin ir más lejos estuvieron presentes con esta obra en un certamen regional de teatro para estudiantes de enseñanzas secundarias, celebrado recientemente en Villarrobledo. Después llevaron esta historia hasta la provincia de Jaén, donde actuaron en el III Certamen de Teatro Aficionado de la

localidad de Santiesteban del Campo. Tras estas dos representaciones los chicos de "El Palomo Cojo" regresaron a Guadalajara con "El florido pensil" los días 16 y 24 de mayo, el primero de ellos dentro del certamen "El teatro viene de la escuela". A finales de mes (día 29) traerán la misma obra a la Casa de la Cultura de Azuqueca y, finalmente, el 6 de junio finalizarán su periplo en la localidad de Cabanillas del Campo.

Azuqueca volvió a cantar los mayos ante la Ermita de la Soledad

La Virgen de la Soledad volvió a reunir a los amantes de la música y las tradiciones. En la noche del último día de abril algo más de cien personas se reunieron en el parque de la Ermita, frente al pequeño templo que guarda la imagen de la Patrona de Azuqueca, para seguir dando vida a la tradición. Comenzó la noche con unas palabras del presidente de la Hermandad de la Virgen de la Soledad, José Manuel Orozco. Luego vinieron las rondas, con las ya conocidas estrofas "Desde la Plaza Mayor he venido preguntado, dónde vive la Virgen y aquí me han encaminado".

Tras esta y otras rondas, amenizadas con música, la Hermandad de la Virgen de la Soledad repartió bollos y vino dulce entre todos los presentes. Luego la fiesta siguió en varios puntos de Azuqueca, como la iglesia de San Francisco Javier y distintas calles de la localidad, para recordar unos tiempos en los que los jóvenes rondaban a su persona querida. La costumbre ha variado desde entonces ya que, por ejemplo, no se planta el "mayo", un palo alto junto al que se cantaba y bailaba. Sin embargo, algo de aquellos tiempos sigue vivo.

Azuqueca reunió a voluntarios de Protección Civil de las agrupaciones de la provincia

Voluntarios de Protección Civil de diferentes agrupaciones de la provincia asistieron en Azuqueca a un curso básico sobre extinción de incendios. La actividad constó de dos partes, una teórica, impartida en el Foro y otra práctica, que se llevó a cabo en las instalaciones del parque de bomberos de Azuqueca. Esta acción formativa sirvió también a Protección Civil para coordinarse con los bomberos, quienes impartieron las enseñanzas.